

GEMEINDE LENGDORF

Weniger Zuzug, weniger Babys

Lengdorf wächst, wenn auch nicht mehr in dem Maße wie in den vergangenen Jahren. 2016 gab es fast 200 Zuzüge im Gemeindebereich, heuer sind es bisher 164.

VON FABIAN HOLZNER

Lengdorf – Bei der Diskussion um den Zuzug darf nicht übersehen werden, dass die Zahl der Wegzüge um fast 50

Prozent auf nur 121 Personen gesunken ist. 6,5 Prozent der Einwohner, 187 Personen, sind Ausländer. Sie stammen aus 27 Nationen. Geburten gab es 2017 bisher 22 (Vorjahr 30). „Kinder sind uns sehr wichtig, sie sind unsere Zukunft und liegen uns am Herzen“, meinte Lengdorfs Bürgermeisterin Gerlinde Sigl im Gasthaus Menzinger bei einer Bürgerversammlung. „Mit der „Kinderinsel Sonnenstrahl“ sind wir bestens aufgestellt“, fügte sie hinzu.



Lob für das Personal des Kindergartens: Bürgermeisterin Gerlinde Sigl. FOTO: HOLZNER

91 Kinder zwischen wenigen Monaten und sechs Jahren sind dort untergebracht, ein Viertel davon in der Krippe. Die Einnahmen decken dabei nur zwei Drittel der Ausgaben, das Defizit in diesem Jahr betrug 310 100 Euro.

Notwendige und modernisierende Maßnahmen für den Kindergarten waren der Kauf von Regalen und Stühlen für 5000 Euro, der Erwerb von Bettchen und einem Spielhaus für die Krippe im Wert von 9900 Euro und Malerarbeiten für 4000 Euro.

„Erwähnenswert ist auch die Anschaffung von Turm-matten durch Einnahmen des Elternbeirates. Ein herzliches Dankeschön dafür“, beendete Bürgermeisterin Sigl die Aufzählung. 90 Prozent des Personals der „Kinderinsel“ sind Ortsansässige. Diese legten auch selbst Hand an, strichen und bemalten den Turnraum neu.

109 Kinder zählt die Lengdorfer Grundschule derzeit, 45 nutzen die Mittagsbetreu-

ung, seit letztem Jahr gibt es drei Gruppen. Die „Brücke Erding“ übernimmt hier die Sozialarbeit, für die 2016 14 900 Euro aufgewendet wurden. Das Defizit bei der Finanzierung der Schule beträgt 313 200 Euro. Ausgaben waren unter anderem der Abschleif und die Neuversiegelung des Parkettbodens im Erdgeschoss in Höhe von 30 000 Euro und der Austausch von Teppichboden durch einen Vinyl-Belag für 4500 Euro.